

Cuatro siglos del Quijote

La UCLM se implica intensamente en el cuarto aniversario de la obra de Cervantes

Cuatro siglos de la novela más universal, la que revolucionó la forma de entender la literatura y que aún hoy se cita como ejemplo de la dicotomía entre el realismo y el idealismo. El 2005 es el año del Quijote y la Universidad de Castilla-La Mancha se va a implicar intensamente en este acontecimiento. Además de la creación de la cátedra Cervantes, que servirá para reunir los trabajos científicos realizados en torno a la figura del ingenioso hidalgo, la UCLM colaborará con la empresa pública constituida en la región para coordinar las actuaciones que se organicen para la promoción exterior e interior de productos y servicios de la Comunidad Autónoma en el marco del cuarto centenario.

Distintas actuaciones

Aunque la cooperación entre la Universidad y la empresa pública Don Quijote de La Mancha 2005 se plas-



En la foto, el consejo de administración de la empresa pública Don Quijote 2005

mará en un acuerdo de colaboración específico, ambas instituciones han iniciado ya contactos para establecer las líneas maestras de dicho trabajo conjunto.

Entre otras cosas, se prevé la edi-

ción variorum electrónica del Quijote en colaboración con la Universidad de Texas, o la realización de seminarios y jornadas dedicadas a la presencia de Cervantes en la música, el cine o el teatro, con la programación de espectáculos alusivos.

Asimismo, se procederá a la digitalización de bibliografía cervantina y se establecerán contactos con la Fundación Biblioteca Virtual Cervantes con el objetivo de acometer iniciativas conjuntas.

El Consejo de Administración de la empresa pública Don Quijote de la Mancha 2005 está integrado por el vicepresidente de Castilla-La Mancha, la consejera de Economía y Hacienda y otros nueve miembros (directores generales de Coordinación, de Comunicación, de Alimentación y Cooperativas, de Acción Social, de Telecomunicaciones, de Turismo, de Economía y Presupuestos, secretario general técnico de Obras Públicas y viceconsejera de Educación y Cultura). ○

Toledo acoge el Congreso de Historia de la Estadística

La Escuela de Traductores de Toledo será la sede del segundo Congreso Internacional de la Estadística y la Probabilidad, un acontecimiento organizado por la Asociación de Historia de la Estadística y de la Probabilidad de España, y las universidades de Castilla-La Mancha, Rey Juan Carlos y San Pablo CEU.

El encuentro, en cuyo comité organizador se encuentra el profesor de la UCLM Jesús Santos del Cerro, se desarrollará los días 3 y 4 de julio en torno a una serie de ponencias en las que intervendrán profesores invitados de universidades francesas, alemanas y belgas, además de otras instituciones de enseñanza superior españolas. ○